



**"Pour une équitation plus forte, plus unie,  
plus dynamique !"**



**Chers collègues, enseignants, dirigeants de clubs, éleveurs, cavaliers et bénévoles,**

Notre département a tout pour réussir. Nous avons des infrastructures adaptées, des chevaux issus d'un élevage de qualité, des coachs investis, des cavaliers passionnés et déjà de très bons champions.

Nous avons le potentiel pour faire briller le Cantal sur la scène régionale et nationale.

C'est avec cette conviction que je me porte candidat à la présidence du Comité Départemental d'Équitation du Cantal.

Mais soyons clairs : la réussite ne repose pas sur un homme seul. Elle est le fruit d'un collectif, d'une dynamique construite ensemble.

Je ne veux pas être un président isolé, l'homme à tout faire d'un comité cloisonné. Je veux être un chef d'orchestre, un facilitateur, un créateur de liens entre vous tous. Car c'est ensemble, avec vous, que nous devons faire avancer l'équitation dans notre département.

### **Un projet collectif, une dynamique partagée**

Notre ambition doit être simple et pragmatique :

- > **Soutenir et dynamiser les clubs** et les structures du territoire en leur apportant des outils concrets.
- > **Valoriser nos disciplines**, qu'elles soient sportives, éducatives ou de loisirs, et donner à chacun sa place.
- > **Créer du lien entre les acteurs du cheval** pour favoriser le partage d'expérience et la montée en compétence.
- > **Développer les événements qui fédèrent** et attirent de nouveaux pratiquants.
- > **Travailler main dans la main avec les institutions**, pour faire entendre la voix du Cantal et défendre nos besoins.

Mon engagement, avec une équipe motivée, sera d'animer cette dynamique, de favoriser l'échange et de donner à chacun une place et un rôle à jouer.

**Chacun d'entre vous peut être acteur du développement de l'équitation dans le Cantal.**

*Alors, travaillons ensemble, construisons ensemble, avançons ensemble.*

*Avec passion et engagement.*

**Sébastien Rouchy**